

Carreras por montaña, 23/04/24

Kilian Jornet presenta la película de su última aventura, en dos eventos en Bilbao y París

Into the (Un)known es un viaje a través de la mente de Kilian Jornet mientras se enfrenta al que ha sido el reto más difícil de su carrera



A veces, poner a prueba los límites requiere mirar un lugar familiar de una nueva manera. Cuando Kilian Jornet regresó a los Pirineos, donde había pasado tiempo con su familia cuando era niño, sabía que quería desafiarse a sí mismo a través de un reto tanto físico como mental. Con la ayuda de los guardas de refugios locales, amigos y una ruta GPX aproximada para seguir, Kilian atravesó la cordillera, enlazando todas las principales cumbres de 3000 metros, en solo 8 días. A lo largo del camino, se dio cuenta del retroceso de los glaciares, experimentó la fusión de los días y las noches, y redescubrió las montañas de su tierra natal.

Eventos en vivo en Bilbao y París, mayo de 2024

Dos noches únicas, en dos grandes ciudades europeas. El 26 de mayo, solo unas horas después de Zegama, la primera carrera en la que veremos a Kilian Jornet esta temporada, el palacio Euskalduna de Bilbao acogerá la primera proyección del film *Into the (Un)known*. Al finalizar la proyección, habrá una charla sobre la película junto a Kilian Jornet y el equipo.

El 27 de mayo, la segunda localización de este tour será el cine UGC Normandie, situado en l'Avenue des Champs-Élysées de París. El evento seguirá el mismo formato y también contará con la presencia de Kilian Jornet.

Entradas ya a la venta

Bilbao

Domingo, 26 de mayo | 20.30 horas. (apertura de puertas a las 20 h.)Euskalduna

París

Lunes, 27 de mayo | 20 horas. (apertura de puertas a las 19.30 h.) UGC Normandie